



SOCIÉTÉ | CLASSICAL
CANADIENNE | ASSOCIATION
DES ÉTUDES | OF
CLASSIQUES | CANADA



UNIVERSITÉ
LAVAL

SCÉC-CAC 2024 - Circulaire 2 : Soirée de lancement/Kick off Party

Cher.e.s collègues et ami.e.s,

Nous avons le plaisir de vous inviter à la soirée de lancement du Congrès de la Société canadienne des études classiques (SCÉC), qui se tiendra **le 13 mai 2024** en soirée, à l'Institut d'études anciennes et médiévales de l'Université Laval (**sur le campus**).

La soirée débutera par une lecture de texte fascinante, offerte par le Groupe de recherches sur l'Antiquité (GRANT), suivi d'un moment convivial où nous aurons le plaisir d'échanger autour d'un verre et de bouchées méditerranéennes.

Soyez attentifs aux nouvelles : plus de détails à venir!

Patrick Baker

patrick.baker@hst.ulaval.ca

Dear colleagues and friends,

We are pleased to invite you to the kickoff party of the Classical Association of Canada's (CAC) annual conference, which will be held on the evening of **May 13, 2024**, at the Institut d'études anciennes et médiévales of Laval University (**on campus**).

The evening will begin with a fascinating reading, offered by the Groupe de recherches sur l'Antiquité (GRANT), followed by a friendly cocktail where we will have the pleasure of chatting over a drink and Mediterranean appetizers.

Stay tuned for news: more details to come!

Patrick Baker

patrick.baker@hst.ulaval.ca